

Mountainbiker fahren durchs Modautal

Jügesheim (rob) ■ Rauf aufs Rad mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) Rodgau. Auch diese Woche bietet er wieder ein breites Spektrum an Touren an. Treffpunkt ist jeweils am Rodgau-Rathaus in Jügesheim. Nichtmitglieder sind herzlich willkommen - der ADFC verlangt keine Teilnahmegebühren. Benötigt werden ein verkehrssicheres Fahrrad und ein Helm.

Am Samstag, 23. Juli, führt Tourleiter Alfred Wörsching (☎ 06106 3782) um 9 Uhr die Freunde des Mountainbike zur Neunkircher Höhe. Insgesamt werden sportliche 100 Kilometer und 800 Höhenmeter bewältigt. Während der Hinweg durch das Modautal erfolgt, wird zurück über Hundertmorgen geradelt. Eine Mittageinkehr ist vorgesehen, und gegen 19 Uhr wollen die Mountainbiker wieder zurück sein.

„Rodau runter - Bieber rauf“ lautet die Tourbeschreibung für Sonntag, 24. Juli, um 11 Uhr. Mit Winno Sahn (☎ 06106 3365) an der Spitze erkunden die Teilnehmer die beiden Bäche von der Quelle zur Mündung und umkehrt erkundet. Nach 70 Kilometern und gegen 19 Uhr wollen sie wieder zurück sein.

Am Dienstag, 26. Juli, heißt es um 9 Uhr wieder. Eine



Das Team der Dudenhöfer Betonbohrer und -säger ist auf mehr als zehn Mitarbeiter angewachsen.

Foto: p

Selbst dickste Mauern kein Hindernis

Betonsäge-Spezialist BBS steigert Umsatz um gut 50 Prozent / Patrick Versbach neuer Geschäftsführer

Dudenhofen (lö) ■ Die BBS Beton Bohren Sägen GmbH steuert kontinuierlich auf Erfolgskurs. Mit dem Diplom-Wirtschaftsingenieur Patrick Versbach, dem neuen Inhaber, an der Spitze steigerte das Unternehmen seinen Umsatz im Bohr- und Sägebereich um 50 Prozent.

Nach mehr als 50 Jahren Berufstätigkeit in der Baubranche und im Bereich der Betonbohr- und -sägearbeiten sowie der Entwicklung und Herstellung von Diamantwerkzeugen trat der bisherige

Inhaber Karl-Heinz Frischmuth nun etwas kürzer und übergab der nachfolgenden Generation die Geschäfte. Das Unternehmen BBS Beton Bohren Sägen GmbH / Rodgau mit Sitz in der Kronberger Straße 16 wurde an die Familie Gereon Versbach veräußert, die ebenfalls schon seit mehreren Generationen in der Baubranche erfolgreich tätig ist.

Patrick Versbach hat die Geschäftsführung übernommen und hat mit qualifiziertem Personal und modernster

Maschinentechnik sowie der Erweiterung in neue Geschäftsfelder wie dem bauli-

AUS DER WIRTSCHAFT

chen Brandschutz die Umsätze im ersten Halbjahr 2011 im Vergleich zum Jahr 2010 um mehr als 50 Prozent steigern. Aufgrund der positiven Entwicklung des Unternehmens hat BBS in diesem Jahr weitere Facharbeiter einge-

stellt, so dass das Team auf nun über zehn Mitarbeiter gewachsen ist. Patrick Versbach will noch in diesem Jahr weitere Fachkräfte einstellen, die die Leistungsfähigkeit des Unternehmens noch weiter steigern wollen.

BBS setzt eine neue umweltfreundliche und gefügeschonende Bohr- und Sägetechnik mit neuentwickelten Hochfrequenz Bohr- und Sägemaschinen wird überall dort ein, wo Öffnungen für Türen, Fenster, Versorgungsleitungen und vieles mehr be-

nötigt werden. Die Dienstleistungen werden im Hochbau, Innenausbau, Tiefbau und der Sanierung von Altbauten im Beton, Mauerwerk und anderen Baustoffen durchgeführt.

Der Brandschutz ist für die Sicherheit bei Abschottungen von Rohr- und Elektroleitungen im Industriebereich, an Flughäfen und selbst im Privathaus einsetzbar. Kunden erreichen BBS jederzeit unter ☎ 06106 26620-0 oder im Internet unter www.bbs24.com.